



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Margarita Escobar Cruz

Gonzales Salas Victor Antonio

Licenciatura en Medicina Veterinaria

Redacción

Ensayo sobre los zoológicos y su relación con la Veterinaria

1A

Zoológicos y su relación con la Medicina Veterinaria

Introducción

En este presente trabajo expondremos la importancia de los Médicos veterinarios en los zoológicos, un tema de gran importancia puesto que en nuestro país trabajan día con día muchos zoológicos, el objetivo de este trabajo es informar y exponer claramente sobre el tema, sobre los zoológicos, el como se relacionan con la medicina veterinaria además de la producción y los cuidados que llevan estos animales para que los zoológicos sigan abriendo sus puertas al público, todo esto con la finalidad de que se obtenga conocimiento respecto a las problemáticas que pueden surgir dentro de los zoológicos para así crear conciencia sobre el tema.

Desarrollo

Para comenzar, ¿Son realmente necesarios los zoológicos? A pesar de que es un tema controversial y existen diferentes tipos de opinión respecto al tema y si bien hay posiciones negativas y positivas sobre esto la ciencia nos dice que los zoológicos realmente son de gran importancia puesto que preservan la biodiversidad, también nos dice que los zoológicos se encargan de proteger a miles de especies animales víctimas de maltrato y desplazamiento de sus hábitats naturales, sin duda una problemática que no ha podido erradicarse por culpa de los cazadores, no obstante en el pasado los animales de los zoológicos eran vistos solo como especies coleccionables, además de que estos animales eran obtenidos de formas inhumanas, al igual que las condiciones en las que los tenían, tras la captura de estos animales se trasladaban en condiciones deplorables a las que difícilmente sobrevivían, al llegar a su destino estas especies eran mantenidas por años en espacios reducidos para la vista del público, todo lo anterior ha cambiado con el paso del tiempo puesto que aunque en el pasado los zoológicos actuaban inhumanamente hoy en día ha cambiado puesto que los zoológicos se han humanizado y ahora se dedican también al cuidado de las especies, la humanización de los zoológicos actualmente se dio por la influencia de grupos conservacionistas que se preocupaban por la explotación que ocurría con estos animales por lo que ahora podemos decir que los zoológicos son centros de

protección, cuidado y educación y que tiene la principal función de impulsar el cuidado de las especies no solo en peligro de extinción sino en general, una vez expuesto el tema principal podemos pasar a la interrogante de este tema ¿Son importantes los médicos veterinarios para los zoológicos? Por supuesto que lo son, los veterinarios se encargan de mantener a los animales en aptas condiciones los veterinarios clínicos de los zoológicos utilizan todo tipo de información y de destrezas para proteger la salud de los animales a su cargo, así que el trabajo de un médico veterinario es de suma importancia para los zoológicos, ya que con la ausencia de estos los zoológicos no podrían trabajar y las vidas de las especies estarían en peligro, entonces ¿Cuál es el trabajo de un Veterinario dentro de un zoológico? Los veterinarios clínicos se encargan principalmente como antes mencionado de velar por la salud y bienestar pero independientemente de eso también llevan a cabo otras funciones como la reproducción de estos animales, debido al confinamiento en el que se encuentran los animales pueden desarrollar problemas para reproducirse, si esto no se trata con la ayuda necesaria como lo son los Veterinarios podría tener consecuencias, puesto que la reproducción es muy importante dentro de los zoológicos debido a que disminuye la presión de captura que los zoológicos tienen que hacer en animales salvajes si la reproducción se lleva a cabo correctamente dentro de los zoológicos se evita todo el proceso de captura de las especies, además de que atrae a más visitantes puesto a que empatizan más con las crías,

Conclusión

Como conclusión y a raíz de todo lo anteriormente expuesto podemos decir que los zoológicos han evolucionado positivamente con el paso de los años, en sus cuidados hacia los animales que tienen a su resguardo y en como se han humanizado más con los animales, han pasado a no solo verlos como trofeos de colección sino como especies que necesitan de protección y cuidados , también podemos agregar que los Médicos Veterinarios son una parte fundamental de los zoológicos ya que se encargan de los cuidados de las especies, así como de velar por la reproducción correcta de dichas especies pues la reproducción también es de suma importancia para el correcto funcionamiento de los zoológicos,

esperamos que este trabajo haya sido de ayuda para comprender lo importante que es la Medicina veterinaria no solo para los zoológicos sino para cualquier ámbito que incluya animales.

Linkografía:

<https://www.diclab.com.mx/noticias/avisos/item/el>

<https://veas.webcindario.com/medicyconserv.htm>